





Des indications claires grâce à une nouvelle signalétique

Une première tranche de la signalétique piétonne a été entreprise en 2017 sur le centre historique de la ville. Plus **moderne et lisible**, les touristes et habitants peuvent parcourir le centre-ville, incluant le parcours découverte touristique, indiquant les sites patrimoniaux majeurs et les commerces du centre-ville. Une seconde tranche de la refonte signalétique sur les pourtours du centre-ville selon une charte graphique précise s'est achevée en 2019.



La Ville de Figeac a décidé de rénover l'ensemble de la Signalisation d'Information Locale (SIL) piétonne dans le centre historique. Le nouveau jalonnement permettra de **mieux** guider les usagers depuis les parkings périphériques en signalant les services, monuments et lieux d'intérêt et en répertoriant l'offre commerciale présente dans chacune des rues ou places. Un plus pour l'attractivité touristique et la vitalité économique du centre-ville.

La charte graphique des panneaux a été choisie pour son harmonie avec la pierre mais aussi pour obtenir une lecture facile et surtout universelle des informations, grâce aux différents pictogrammes qui ornent les plaques.

BUDGET et AVANTAGES:

Budget de 183 631 € HT (30% financé par la Région Occitanie soit 67 990€)





Source: https://www.ladepeche.fr/article/2017/07/03/2605535-une-nouvelle-signal etique-pour-les-pietons. html. A proposed and the proposed a





